



## ■ CAMPUS DE EXCELENCIA



Reunión celebrada ayer en el Rectorado de la Universidad.

## La Universidad prevé abrir en 2012 su plataforma para la transferencia de conocimiento

**L.G.**

La Universidad de Salamanca prevé poner en marcha en 2012 su "Biotransfer", un proyecto incluido en el Campus de Excelencia Internacional "Studii Salamantini", que se configura como una innovadora plataforma de gestión y transferencia de conocimiento. El Rectorado acogió ayer una reunión en la que se presentaron las líneas de trabajo para la implementación y la consecución de esta platafor-

ma, que también pretende optimizar la gestión de los recursos científicos y tecnológicos de la institución y demás centros asociados relacionados con la investigación en las áreas de biociencias. A través de esta iniciativa se pretende no sólo avanzar en la incorporación de actividades que incidan en el ámbito de la innovación y el desarrollo, sino que sirva como foco de dinamización del empleo vinculado a la investigación.